

Reinosa ► Para conocer mejor el sistema

Reunión de trabajo sobre la teleasistencia a víctimas de violencia de género

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El director del Área de Trabajo y Asuntos Sociales de la Delegación del Gobierno en Cantabria, Miguel Mateo, y la directora general de la Mujer, Ana Isabel Méndez, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de los municipios de Reinosa, la comarca de Campoo y Valderredible para explicarles las características del sistema de teleasistencia móvil a víctimas de violencia de género y favorecer así el conocimiento por parte de las víctimas y el incremento de las solicitudes de terminales.

Perfecto asesoramiento

Tanto Mateo como Méndez han vuelto a insistir en la necesidad de que todos los colectivos implicados de una forma u otra en la atención a las mujeres que sufren malos tratos y que son víctimas de la violencia de género sean perfectamente asesoradas acerca del funcionamiento de este sistema y de los beneficios que les puede reportar disponer de un terminal, similar a un teléfono móvil, confidencial y gratuito y que está permanen-

temente conectado con un centro de atención gestionado, en el caso de Cantabria, por Cruz Roja. En este sentido, ambos han animado a todos los participantes en el encuentro a convertirse en los canalizadores de la información hacia las víctimas. En todos los municipios presentes en la reunión existen dictadas en la actualidad, un total de 13 órdenes judiciales de protección, condición indispensable para obtener un terminal de teleasistencia. No obstante, tanto Mateo como Méndez han justificado el esfuerzo que se está realizando en la difusión de las características del servicio y en la implicación de todos los colectivos afectados como elementos activos en el contacto con las mujeres. El Plan de Medidas para fomentar el uso de la teletasistencia móvil a víctimas de violencia de género se está desarrollando con éxito de participación y buena acogida por parte de los servicios sociales, fuerzas de seguridad y centros de salud de los municipios que han participado en las reuniones de trabajo, que van a continuar desarrollándose durante esta semana y la que viene.

El acto tendrá lugar a las 18,30 horas

Sanidad presenta hoy en Reinosa el proyecto del Hospital Tres Mares

QUEIMADELOS. Reinosa

La Consejería de Sanidad, a través del Servicio Cántabro de Salud (SCS), presentará hoy viernes, día 17 de junio, el proyecto de construcción del Hospital Tres Mares, en Reinosa, centro de alta resolución que dará cobertura sanitaria a la Zona Campoo-Los Valles.

El acto, abierto a la asistencia de todos los ciudadanos, tendrá lugar en Reinosa a las 18,30 horas, en la Sala de las Chimeneas de La Casona (c/ Puente Carlos III, número 23).

Esta iniciativa tiene como ob-

jeto informar y dar a conocer las características, organización, funcionalidad y distribución interna de los servicios del Hospital Tres Mares a toda la población de la Zona Campoo-Los Valles.

Con esta medida se trata de que los ciudadanos de esta comarca conozcan y se identifiquen con un centro hospitalario de alta resolución, que contará con los avances arquitectónicos, de diseño y de organización funcional más vanguardistas, para prestar una asistencia sanitaria de alta calidad.

LA PLATAFORMA CREE QUE EL GOBIERNO NO CONTROLARA A ALFA

La Plataforma contra la incineración aseguró que los ciudadanos "tienen que hacer un auténtico acto de fe" para creer que el Gobierno de Cantabria va controlar la contaminación que genera Cementos Alfa si se le autoriza a utilizar residuos peligrosos como combustible en su fábrica de Mataporqueria. En un comunicado, este colectivo ciudadano defiende que el Gobierno cántabro "no tiene ni capacidad ni voluntad para ejercer sus responsabilidades en esta materia" y le acusa de haber "mirado prudentemente para otro lado" en otros casos de contaminación. "¿Cómo podemos creer que se controlarán contaminantes que se miden en partes por billón de gramo, cuando en estos últimos meses se han vertido cerca de 100.000 toneladas de tierras contaminadas y residuos industriales de forma ilegal e incontrolada en al menos cuatro puntos de los ayuntamientos de Valdeolea y Enmedio" dice la nota.

Cabezón de la Sal ► Con la presencia de Miguel Ángel Revilla

El Centro Social Portalón de la Losa será inaugurado hoy

A. DEL SAJA. Cabezón

El Centro Social de la Tercera Edad Portalón de la Losa de Cabezón de la Sal será inaugurado hoy viernes, con diversas manifestaciones folclóricas y la presencia del presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla. Tras el descubrimiento de la placa recordatoria, a las 19,00 horas, se procederá a la bendición de las instalaciones y a las intervenciones de las autoridades. Posteriormente, actuará el Coro de la Tercera Edad Virgen del Campo, el grupo folclórico Los Peralos, la Coral Voces Cántabras y el grupo de danzas Virgen del Campo. El centro, cuyas obras se iniciaron con un presupuesto de 112.000 euros, se encuentra ya funcionando. El presupuesto original ha sido ampliado con diversas reformas, en una cantidad no indicada, que ha sido financiada por el ayuntamiento cabezonense y el Gobierno de Cantabria, a través de la Consejería de Sanidad.

Almacén de maquinaria

La sede de ocio y tiempo libre para los mayores de Cabezón de la Sal se ha hecho en un inmueble conocido como El Portalón, situado dentro del parque de La Losa, que venía siendo utilizado como almacén de maquinaria municipal.

El Centro de la Tercera Edad dispone de varios salones de usos múltiples a disposición de los mayores, así como de un servicio de cafetería. María Victoria Pérez, concejala de Bienestar Social, ha señalado que se encuentra "convencida



María Victoria Pérez, concejala de Bienestar Social.

A. DEL SAJA

de que es un centro digno para la tercera edad, población que representa el 15 por ciento del censo de Cabezón de la Sal y merece una atención especial", añadió la concejal de Bienestar Social.

La planta superior, con carácter provisional, ha sido cedida a la Asociación de Amigos del Traje Regional para que instale un museo de vestimentas tradicionales de Cantabria, si consigue la ayuda reclamada al programa comunitario Leader Plus. Con la inauguración

del Centro de la Tercera Edad el Ayuntamiento completa la red de atención y servicios a las personas mayores.

En la actualidad, Cabezón de la Sal tiene un Aula de la Tercera Edad con más de 200 socios, un Centro de Día y una Residencia para la Tercera Edad en Carrejo. Además, el Ayuntamiento ofrece a los mayores un servicio de ayuda a domicilio, así como un servicio de teleasistencia del que actualmente se benefician una docena de ciudadanos.

Mediante la colaboración de los ayuntamientos y Medio Ambiente

Los centros de Fontibre, Corconte y Monte Hijedo se abrirán en julio

QUEIMADELOS. Reinosa

Los centros de interpretación de Fontibre (Hermandad de Campoo de Suso), Coronte (Campoo de Yuso) y del Monte Hijedo (Valderredible) se abrirán a partir del primer día de julio, tal y como se acordó en la reunión que mantuvieron los respectivos alcaldes con el consejero de Medio Ambiente, José Ortega.

Los centros, que planificarán su actividad de una forma coordinada en torno a la importancia del río Ebro y su entorno, contarán con dos personas en cada uno de ellos para desa-

rrollar la actividad, que se encargarán de las tareas de interpretación propiamente dichas y las de guía para recorrer los diferentes paisajes.

Los centros mantendrán su actividad durante los meses de verano. Sin embargo, tal y como señaló el consejero, el fin último es mantenerlos abiertos durante todo el año.

Para la coordinación e intercomunicación de los centros, los ayuntamientos y la Consejería estudiarán la creación de un consorcio que se abrirá a otras instituciones u organismos además de Medio Am-

biente y las corporaciones locales mencionadas.

El centro de interpretación de Fontibre se dedica exclusivamente al río Ebro, desde su nacimiento hasta su desembocadura, mostrando la importancia de su cuenca y de su caudal. Por su parte, el centro de Coronte centra su exposición en la construcción del embalse del Ebro, mientras que el de Monte Hijedo, localizado en Riojanero, se destina al bosque de un millar de hectáreas que atesora más de un millón de árboles, la mayoría robles, tejos y acebos.